

Guitarrista Santana vuelve con su banda original



Nueva York, 15 abr (ansa).-, El guitarrista mexicano estadounidense Carlos Santana regresa a la escena con su nuevo álbum titulado "Santana IV", donde se reúne después de 45 años con la banda original, que lo lanzó al éxito en los años 70.

Reconocido por su modo particular de tocar la guitarra, el nuevo material discográfico de Carlos Santana y su banda incluye 16 canciones escritas y producidas por el grupo, con ritmos de música africana, caribeña, latinoamericana, blues y rock and roll.

Los músicos que acompañan a Carlos Santana, quien está a cargo de la guitarra y voz, son Gregg Rolie (teclados), Neal Schon (guitarra y voces), Michael Carabello (percusiones) y Michael Shrieve (batería).

La última vez que habían trabajado juntos fue en 1971, con el álbum "Santana III".

En conferencia de prensa en Nueva York, Santana, de 68 años, afirmó que su banda busca "identificarse con las personas de todo el mundo sin importar la nacionalidad", ya que su música pretende "promover la unidad, la armonía y el respeto entre las personas".

Nacido como Carlos Augusto Santana Barragán en Jalisco (México), está considerado según la revista Rolling Stone como el 20 mejor guitarrista de todos los tiempos. Se estima que vendió más de 90

millones de álbumes en todo el mundo.

El músico se mudó con su familia a San Francisco, California, a comienzos de los años 60, y en 1965 recibió la ciudadanía estadounidense. (ANSA).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/90589-guitarrista-santana-vuelve-con-su-banda-original>



Radio Habana Cuba